

# スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

浮気が原因で2年前に別れたきり疎遠だった元カレから急に連絡があり、「やっぱり僕には君しかいない、絶対に二度と浮気はしない、やり直して欲しい」と言わされたので、「私は性格的に一度でも浮気をされたらそれがわだかまりとなる人なので復縁は無理」と断ったら、「人間は誰しも完璧ではない、たった一度の過ちをいつまでも許さないのは心が狭い、今後の僕を見てくれ」と言われました。広い心で彼と復縁したほうがいいでしょうか。

A

物事をどう捉えるかは、その人の価値観・人生観に拠るものですから、一度の浮気を許さないあなたのことを元カレさんが心が狭いと感じることも、また、たった一度でも浮気をされたらそれがわだかまりになってしまふことも、心の広狭云々というよりも、それぞれの価値観・人生観の違いなのではないでしょうか。

ですが、元カレさんとのことを悪く言う様で申し訳ないですが、彼は復縁したいが為に話を心のキャパと摩り替え、あなたがそれによって、心が狭い自分で居てはいけない、という想いから復縁をOKする様に意識的、或いは悪意無く無意識的に、誘導しているのかも知れません。勿論、そんな意図は微塵も無く真剣にあなたの復縁を願っていて、自分は浮気性ではなく一度だけ魔が差しただけで、だから今後は絶対に浮気はしないということを強調したいという想いから出た発言とも言えるかも知れませんが、心の広狭ではなく、あなたとして純粋に、やり直したい相手なのか、わだかまりと向き合えるのか、という視点でのご判断をされば如何でしょうか。



あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによる  
ひとつのサジェスチョンです。



## 魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

- Skypeセッション 1時間\$80 / 90分\$115
- メール相談 簡易コース\$15 / 通常コース\$40

魔女ともえのwebページはこちら→ [www.majotomoe.com](http://www.majotomoe.com)

